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ATA DA REUNIÃO ORDIDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO MURIAÉ- PREV. AOS (24 DIAS DO MÊS DE
FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZESEIS, ÁS 14h00min), ATENDENDO A CONVOCAÇÃO DA PRESIDENTE DO CONSELHO
ADM, REUNIRAM-SE NA SALA DE REUNIÕES DO MURIAÉ-PREV, PARA DELIBERAREM SOBRE AS SEGUINTES PAUTAS: 1-
APROVAÇÃO  DO  DESEMPENHO  DOS  INVESTIMENTOS  DO  MÊS  01/2016.  2-  ALTERAÇÃO  DO  EDITAL
CREDENCIAMENTO ADMINISTRADORES E GESTORES DE FUNDOS INVESTIMENTOS. 3- ESCLARECIMENTOS SOBRE
A COMPENSAÇÃO PREVIDENCIÁRIA. 4-  DELIBERAÇÕES SOBRE O ADITIVO DA PERÍCIA MÉDICA. 5-  APROVAÇÃO
PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MÊS DE 01/2016.  COMPARECERAM À REUNIÃO O PRESIDENTE DA DIRETORIA EXECUTIVA
(ANTONIO JOSÉ PEREIRA DE OLIVEIRA), NANCY LIETA LIMA (SECRETARIA EXECUTIVA MURIAÉ-PREV), O PRESIDENTE DO
COMITÊ  DE  INVESTIMENTOS  (ALESSANDRO  RODRIGUES  CAMPOS),  A PRESIDENTE  DO  CONSELHO  ADM  ROGÉRIA
RODRIGUES SOUSA OLIVEIRA, JOSÉ DE ASSIS, DENILSON FERREIRA DE SOUZA, MARIA DO AMPARO, GILMAR PIMENTEL
FARAUX, JOÃO ROBERTO BARGUINI, O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE FAZENDA FRANCISCO DE ASSIS SOUZA JUNIOR, A
PRESIDENTE DA CÂMARA (HELENA FRANCISCA OLIVEIRA CARVALHO). O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV AGRADECEU A
PRESENÇA DE TODOS E FEZ A LEITURA DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR. DISSE AINDA QUE A PARTIR DE AGORA AS
CONVOCAÇÕES E DOCUMENTAÇÃO ESTÃO SENDO ENVIADAS ATRAVES DE E-MAIL PARA AGILIZAR E ECONOMIZAR PAPEL
E  QUE  O  CONSELHEIROS  QUE PRECISAREM DA DOCUMENTAÇÃO IMPRESSA,  É  SÓ  SOLICITAR AO MURIAÉ-PREV. O
PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV DEU AS BOAS VINDAS A PRESIDENTE DA CÂMARA SENHORA HELENA FRANCISCA DE
CARVALHO PELA PARTICIPAÇAO NO CONSELHO COMO MEMBRO NATO DO PODER LEGISLATIVO PELA PRIMEIRA VEZ. EM
SEGUIDA PASSOU A PALAVRA PARA A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGÉRIA. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM
AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, DANDO INICIO AOS TRABALHOS, APRESENTOU A 1ª PAUTA: APRESENTAÇÃO DO
DESEMPENHO DOS INVESTIMENTOS DO MÊS JANEIRO/2016, E PARA APRESENTAÇÃO FOI CONVOCADO O PRESIDENTE
DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS, ALESSANDRO RODRIGUES CAMPOS. O PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS
APRESENTOU OS RELATORIOS, PLANILHAS E CONSIDERAÇÕES DA ASSESSORIA FINANCEIRA CONTENDO UMA LEITURA
DO  CENÁRIO  ECONÔMICO  AOS CONSELHEIROS,  OCORRIDO  NO  MÊS DE  JANEIRO  DE  2016  E  A PERFORMANCE  DA
CARTEIRA DO MURIAÉ-PREV. INFORMOU QUE A CARTEIRA DO MURIAÉ-PREV NO MÊS DE JANEIRO/2016 OBTEVE UMA
RENTABILIDADE DE  1,84% FRENTE  A UMA  META ATUARIAL DE  1,76%, PORTANTO ATINGIU  UM PERCENTUAL DE
104,70%, EQUIVALENTE A R$ 2.210.235,57. O PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO MURIAÉ-PREV DISCORREU
SOBRE  AS PRINCIPAIS  OCORRÊNCIAS EM JANEIRO  DE  2016,  QUE APRESENTOU UM CENÁRIO  COM REVERSÃO DAS
EXPECTATIVAS EM RELAÇÃO À TAXA DE JURO SELIC. ÀS VÉSPERAS DA REUNIÃO DO COPOM (COMITÊ DE POLÍTICA
MONETÁRIA)  O  BANCO  CENTRAL  DIVULGOU  COMUNICADO  PREOCUPADO  COM  AS  PERSPECTIVAS  RUINS  PARA A
ECONOMIA BRASILEIRA. HOUVE A MANUTENÇÃO DA TAXA DE JUROS NO PATAMAR DE 14,25% AO ANO E ISSO FOI O
SUFICIENTE PARA OCASIONAR UM AUMENTO IMEDIATO NOS PREÇOS DOS ATIVOS DE RENDA FIXA (TÍTULOS PÚBLICOS
FEDERAIS), POIS BOA PARTE DO MERCADO APOSTAVA NUM CENÁRIO DE ALTA DA TAXA DE JUROS. ASSIM, PRATICAMENTE
TODOS OS FUNDOS DE RENDA FIXA TIVERAM BOM DESEMPENHO NO FECHAMENTO DE JANEIRO.  APÓS AS EXPLICAÇÕES
DO PRESIDENTE DO COMITÊ A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM  COLOCOU EM VOTAÇÃO O RELATÓRIO COM O
DESEMPENHO DOS INVESTIMENTOS DO MÊS DE JANEIRO/2016. TODOS OS CONSELHEIROS VOTARAM FAVORÁVEL
AO RELATÓRIO. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM DECLAROU APROVADO O RELATÓRIO COM A PERFORMACE
DOS INVESTIMENTOS EM  JANEIRO/2016.  EM SEGUIDA A PRESIDENTE PASSOU PARA A PRÓXIMA  PAUTA DE Nº  02-
ALTERAÇÃO DO EDITAL CREDENCIAMENTO ADMINISTRADORES E GESTORES DE FUNDOS INVESTIMENTOS.  FOI
CONVOCADO O PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTO PARA AS DEVIDAS EXPLICAÇÕES. SEGUNDO ALESSANDRO
TRATA-SE DE AJUSTE NO EDITAL DE CREDENCIAMENTO E NA POLÍTICA DE INVESTIMENTOS DO MURIAÉ-PREV QUE VISA
ALTERAR  O  LIMITE  DE  PATRIMÔNIO  SOBRE  SUA RESPONSABILIDADE  TANTO  PARA OS  GESTORES  E  FUNDOS  DE
INVESTIMENTOS PASSANDO PARA O LIMITE  DO  PL PARA 10  BILHÕES DE  REAIS  CADA. DISSE AINDA QUE A NOSSA
ASSESSORIA FINANCEIRA VEZ ESTE ESTUDO E ACONSELHOU QUE É PARA BLINDAR O MURIAÉ-PREV DE POSSÍVEIS
CALOTEIROS DO MERCADO FINANCEIRO. QUE MEDIANTE ESTE EDITAL O MESMO VAI FILTRAR SÓ OS MELHORES E MAIS
SÓLIDOS  DO  MERCADO  FINANCEIRO.  DISSE  TAMBÉM  QUE  ESTÁ  DENTRO  DOS  PADRÕES  DA  AMBIMA.  APÓS  AS
EXPLICAÇÕES DO PRESIDENTE DO COMITÊ INVESTIMENTOS A PRESIDENTE COLOCOU A MATÉRIA EM DISCURSSÃO E
VOTAÇÃO. OS CONSELHEIROS VOTARAM FAVORÁVEL PELA ALTTERAÇÃO DO EDITAL DE CREDENCIAMENTO. MEDIANTE
A VOTAÇÃO FAVORÁVEL A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGÉRIA DECLAROU APROVADA AS ALTERAÇÕES NO
EDITAL DE CREDENCIAMENTO DE GESTORES E ADMINISTRADORES DE FUNDOS INVESTIMENTOS. ATO CONTÍNUO, A
PRESIDENTE DO CONSELHO ADM PASSOU PARA A  PAUTA DE Nº  03-  ESCLARECIMENTOS SOBRE A COMPENSAÇÃO
PREVIDENCIÁRIA. FOI CONVOCADO O COORDENADOR DO COMPREV (ALESSANDRO) PARA AS DEVIDAS EXOLICAÇÕES.
ALESSANDO  EXPLICOU QUE EM RELAÇÃO ÀS ATIVIDADES DO COMPREV E AS  NOVAS REGRAS DA RESOLUÇÃO DE
PROPORCIONALIDADE DE 2015,  ESCLARECEU QUE FOI SATISFEITA A REGRA DE PROPORCIONALIDADE FIXADA PELA
PORTARIA DO MPS E QUE O MURIAÉ-PREV DECIDIU TODOS OS REQUERIMENTOS DE COMPENSAÇÃO PROPOSTOS PELO
INSS QUE FORAM EM UM TOTAL DE SETE (07),  SENDO INDEFERIDOS CINCO (05) E DEFERIDOS (02),  RESULTANDO NO
VALOR TOTAL DE  R$ 13.050,00 QUE JÁ FOI RESSARCIDO AO INSS, PERMITINDO DESSA FORMA QUE O MURIAÉ-PREV
ALCANÇASSE 100% NAS DECISÕES NA REGRA DE PROPORÇÃO E LIBERANDO FUTUROS REPASSES EM FAVOR DO MURIAÉ-
PREV, CONFORME NOVOS DEFERIMENTOS PROCESSUAIS E VALORES RETIDOS DESDE 06/2015. INFORMOU AINDA QUE OS
REQUERIMENTOS INDEFERIDOS  ESTÃO SENDO  ANALISADOS EM RELAÇÃO  À CRÍTICA DO  INDEFERIMENTO COM O
PROPÓSITO DE REENVIO E SATISFAÇÃO DE EVENTUAIS PENDÊNCIAS. FINALIZOU AGRADECENDO A ATENÇÃO DE TODOS
E REITERANDO O COMPROMISSO E A DISPOSIÇÃO PARA QUAISQUER ESCLARECIMENTOS QUE SE FIZEREM NECESSÁRIOS.
EM SEGUIDA A PRESIDENTE DO CONSELHO ROGÉRIA PASSOU PARA A PAUTA DE 4- DELIBERAÇÕES SOBRE O ADITIVO
DA PERÍCIA MÉDICA. PARA AS DEVIDAS CONSIDERAÇÕES CONVOCOU O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV. SEGUNDO O
PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV EXISTE UM ADITIVO EM VIGOR QUE AINDA NÃO FOI UTILIZADO, POIS O NUMERO DE
PERÍCIAS NÃO EXTRAPOLOU O LIMITE. PORÉM NECESSITAVA DE MAIS UM DIA PARA ESTUDAR JUNTAMENTE COM OS
PERITOS  OS  CASOS  MAIS  FREQUENTES  E  QUESTÕES  CRÍTICAS  DOS  SEGURADOS  EM  LICENÇA SAÚDE E  DARIA A
OPORTUNIDADE AOS SERVIDORES DE TEREM MAIS UM DIA DE PERÍCIA. APRESENTOU TAMBÉM UM RELATÓRIO QUE FOI
SOLICITADO  PELA  PRESIDENTE  DO  CONSELHO  CONTENDO  OS  VALORES  QUE  ATUALMENTE  OS  PERITOS  ESTÃO
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RECEBENDO E OS CUSTOS COM 22% DE INSS, FALOU TAMBÉM DO REAJUSTE NO VALOR DO CONTRATO DOS PERITOS QUE
DEVE FICAR ACIMA DE 11% (INPC). OS CONSELHEIROS INDAGARAM SOBRE O NÚMERO DE PERÍCIAS REALIZADAS, SOBRE
A DURAÇÃO DA PERÍCIA.  ANTONIO INFORMOU QUE O NUMERO DE PERÍCIAS E A DURAÇÃO VARIA MUITO. QUE NO MÊS
DE DEZEMBRO 2015 FORAM 66 PERÍCIAS REALIZADAS. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM COLOCOU A MATÉRIA EM
DISCUSSÃO. TODOS OS CONSELHEIROS DERAM SUA OPINIÃO E FIZERAM SUAS CONSIDERAÇÕES E  CHEGARAM AO
VEREDITO  FINAL ASSIM  DEFINIDO.  EM  SEGUIDA PASSOU PARA A VOTAÇÃO  INDIVIDUAL DA SEGUINTE  FORMA:  A
PRESIDENTE ROGÉRIA É A FAVOR DE 01  DIA DE PERÍCIA E O CANCELAMENTO DO ADITIVO, A CONSELHEIRA MARIA
AMPARO VOTOU POR 1 DIA DE PERÍCIA E O CANCELAMENTO DO ADITIVO, DISSE AINDA QUE AS QUESTÕES POLEMICAS
DA PERÍCIA PODE SER RESOLVIDO APÓS A PERÍCIA, POIS OS PERITOS NÃO FICAM ATÉ AS 17;00 HORAS FAZENDO PERÍCIA E
QUE POR UM PERIODO PEQUENO DE TRABALHO 1 VEZ POR SEMANA O SALÁRIO JÁ É O BASTANTE; O CONSELHEIRO JÃO
BARGUINI VOTOU POR 01 DIA DE PERÍCIA E O CANCELAMENTO DO ADITIVO; O CONSELHEIRO JOSÉ DE ASSIS VOTOU POR
01  DIA DE PERÍCIA E O CANCELAMENTO DO ADITIVO; A CONSELHEIRA HELENA CARVALHO VOTOU POR 01  DIA DE
PERÍCIA E AGUARDAR MAIS UM POUCO O ADITIVO; O CONSELHEIRO FRANCISCO VOTOU POR 01  DIA DE PERÍCIA E
AGUARDAR  UM  POUCO  MAIS  O  ADITIVO  CASO  SEJA  NECESSÁRIO  E  DISSE  AINDA  QUE  É  PARA  AVISAR  COM
ANTECEDENCIA A QUANTIDADE DE PERÍCIAS DE CADA DIA PARA QUE OS PERITOS POSSAM FAZER SUAS AGENDAS;  O
CONSELHEIRO DENILSON VOTOU POR 01 DIA DE PERÍCIA E CANCELAMENTO DO ADITIVO E O CONSELHEIRO GILMAR
FARAUX VOTOU POR 01 DIA DE PERÍCIA E O CANCELAMENTO DO ADITIVO.  MEDIANTE A VOTAÇÃO E DECISÃO DOS
CONSELHEIROS, A PRESIDENTE DO CONSELHO ROGÉRIA DECLAROU QUE A PERÍCIA CONTINUARÁ APENAS UMA
VEZ POR SEMANA E O TERMO DE ADITIVO DEVERÁ SER CANCELADO. ATO CONTÍNUO A PRESIDENTE DO CONSELHO
ADM APRESENTOU A PAUTA DE Nº - 5- APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MÊS JANEIRO/2016.  A PRESIDENTE
ROGÉRIA DISSE TER RECEBIDO TODA A DOCUMENTAÇÃO DA DIRETORIA DO MURIAÉ-PREV REFERENTE A PRESTAÇÃO DE
CONTAS  TAIS  COMO:  BALANCETES,  BALANÇOS  DA  RECEITA E  DESPESA,  RELATÓRIOS  E  OUTROS  DOCUMENTOS
NECESSÁRIOS, OS QUAIS FORAM ANALISADOS CRITERIOSAMENTE EM CONJUNTO COM O CONTADOR DO MURIAÉ-PREV
QUE LHE SANOU TODAS AS DÚVIDAS, CHEGANDO A SEGUINTE CONCLUSÃO: NO MÊS DE JANEIRO/2016 OBTIVEMOS AS
SEGUINTES  RECEITAS =  CONTRIBUIÇÃO =  PREFEITURA=  PATRONAL= 1.109.156,87;  SEGURADO: 614.392.22;  INATIVO =
47,01,  PERFAZENDO UM TOTAL DE  1.723.596,10; CONTRIBRUIÇÃO DO  DEMSUR=  PATRONAL= 141.968,14,  SEGURADO=
94.952,07; PERFAZENDO UM TOTAL DE 236.920,21; FUNDARTE = PATRONAL= 17.683,43; SEGURADO= 9.387,10; PERFAZENDO
UM  TOTAL  DE  27.070,53;  CONTRIBUIÇÃO  DOS  INATIVOS =  11.417,55; RECEITA  DE  RENDIMENTOS  APLICAÇÃO
FINANCEIRA= 2.212.947,66; RECEITA EXTRA-ORÇAMENTÁRIA = 175.725,85; REPASSE INATIVOS PMM= 64.542,42;  OUTRAS
RECEITAS=  246,06;  OSCILAÇÃO  NEGATIVA  INVESTIMENTOS=  (938,60);  PERFAZENDO  UMA  RECEITA  TOTAL DE
4.452.692,85. UM SALDO EM BANCOS E APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 146.688.130,70. APURAMOS UM TOTAL DE DESPESAS:
DESPESAS ADMINISTRATIVAS: R$22.322,57; TOTAL DE DESPESAS COM BENEFÍCIOS PREVIDENCIÁRIOS: R$1.077.468,14.
DESPESAS EXTRA-ORÇAMENTÁRIAS (CONSIGNAÇÕES) =  174.697,82; PERFAZENDO UMA DESPESA TOTAL NO MÊS DE
JANEIRO/2016 DE R$1.274.488,53.  A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGERIA DISSE QUE A PRESTAÇÃO DE CONTAS
ESTÁ EM CONFORMIDADE COM A DOCUMENTAÇÃO APRESENTADA E COLOCOU EM VOTAÇÃO. TODOS OS CONSELHEIROS
APROVARAM A PRESTAÇÃO DE CONTAS REFERENTE AO MÊS DE JANEIRO/2016. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM
DECLAROU APROVADA A PRESTAÇÃO CONTAS REFERENTE AO MÊS DE JANEIRO/2015.   NÃO HAVENDO MAIS PAUTAS,
A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGÉRIA DECLAROU ENCERRADA A REUNIÃO E AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS.
A DOCUMENTAÇÃO E RELATÓRIOS DAS FARÃO PARTE DA PRESENTE ATA. NADA MAIS A RELATAR EU NANCY LIETA LIMA
ASSINO A PRESENTE JUNTAMENTE COM OS DEMAIS.  
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